
会 議 記 録 

記録者：松本由紀 

会議名称 地域づくり懇談会（高寺地区） 
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開催場所 高寺コミュニティセンター 

出 席 者 

参加者：９名 

町：副町長、教育長、佐藤総務課長、遠藤庁舎整備課長、田部会計管理

者、高畑土木建築係長、永山企画調整係長、齋藤勇也、松本由紀 

 

＜会議内容＞ 

報告・協議 

・町長あいさつ 

 

・総務課より会津坂下町防災マップについて説明後、懇談 

 

・建設課より会津坂下町空家等対策計画について説明後、懇談 

 

・説明・・・新庁舎建設計画について 

 

・懇談 

（町民） 

 旧坂下総合病院跡地に決めていただいたということは、町民のひとりとしてありがたいと強く

感じている。説明を聞いていると欲しい部分、望んでいた部分を全てカバーしていただいている。 

この話題に関しては、仲町・橋本の皆さんや町内からもいろいろ話題に出ていて、説明をしてほ

しいとも思っていたので、今回こうして開いていただいたのもありがたい。町内の方に関しては

進め方に関してああして欲しい、こうして欲しいと色々出ている部分を柔軟に対応していただき

ながら、この案で進めていただけると一町民としてありがたい。 

 

（事務局） 

 この懇談会では様々な意見をいただいており、町としても真摯に受け止め、町民の方のご理解

をいただくべく、様々な話し合いを持ちながら調整していきたいと考えている。今後についても

庁舎建設だけでなく、今日の説明でもあった中心市街地の活性化等色々な角度や部分から話し合

いを持ちつつ、前に進んでいきたいのでご理解とご協力をお願いしたい。 

 

（議員） 

 私は他の地区でも話しているので控えているが、他の方が話されないならば話させてもらう。



説明に関して、アンケートの結果重要度１位をゆとりある駐車場としているが、まちづくりが本

当の１位ではないのか。駐車場で庁舎の位置が決まるのか。そもそもアンケートの設問が良くな

い。アンケートの時に旧坂下総合病院跡地を全て使うと惑わしたから皆そこがいいとした。しか

し実際でたのは半分の１０，０００㎡だ。説明を色々聞いて本当に皆いいと思ったのか。町内の

懇談会でも意見が出ていたが、町の顔である庁舎の前に防災倉庫があることについて、皆納得す

るのか。これでいいのかをもう少し突っ込んで配置案等をよく考えてほしい。見せられてすぐに

分かるものでもないと思うが。坂下町の四つ角の一等地に防災倉庫を整備するバカがいるのか。

地価も高い所だ。そんなところに計画することはおかしい。 

 まだ１９時４５分だ。坂下地区ではもっと突っ込んだ意見がでた。この場所のどこがいいから

賛成する、ここがおかしいのではないか等何かしらあるはず。旧坂下総合病院跡地の配置図案は

矛盾点が多くある。坂下地区では２１時１０分過ぎまで懇談会を行った。その位かけて皆さんの

意見があってしかるべき。しっかり見極めて検討すべき。みなさん本当にいいのかということだ。 

 まちの賑わい、まちづくりをどうするのか。毎日庁舎には３００人から４００人が来るそうだ

が、旧坂下総合病院跡地に移るとそれが来なくなる。資料にも町なかの賑わいには人が集まるこ

とが大切だと言っているがそれを分散させてしまう。一体となってまちづくりをすることがまち

づくりの本質ではないか。執行部はそうは思わないのか。今日は執行部とのやり取りのために来

ているのではなく、今地域の方がいらっしゃるので、そういった声が聞こえるように私は申し上

げた。そういった事なので、それをふまえて地域の皆さん意見を出してください。 

 

（町民） 

 今、どういう風に進んでいるのか分からない。今あった説明に対してこれは良いのではないか

というところをもって話がまとまろうとしたと思うが。もう一度考えなさいということで、この

資料をみてこの地域の人は賛成と思っていると思うが、やはりそこは駄目だというところを探せ

ということか。 

 

（議員） 

 良い所も悪い所も両方言えばいい。 

 

（事務局） 

 それは強要されるものではない。議員の意見は意見として伺った中で、意見があればある、な

ければないで大丈夫。議員の意見に惑わされる必要はない。 

 

（議員） 

 惑わしてはない。 

 

（事務局） 

 今、迷われているようなので。議員は自分の想いを語っているので。 

 



（議員） 

 想いは想いとして言っていい。 

 町民がこの資料を見せられたのは今が初めて。ぱっと見せられて、良いのか悪いのか、自分の

想いと合っている違っていると様々な意見があるはず。それも聞かず６月の議会に出すことはお

かしい。今日の懇談会についても周知が足りない。知らない人もけっこういる。そうであるなら

ば、資料を全町民に配布してから討論会や懇談会を行うのが本来のやり方。これだけのことで議

論を尽くしたと言えるのか。それでも６月議会にだすのか。 

 

（副町長） 

 議案を提出するかは現在、議会と調整中である。 

 

（町民） 

 全体的な部分として、ここに来ていきなり資料を渡され、１０分の説明の中で理解し質問をす

るということは難しい。自分が昨年この町に来たばかりということもあり、背景も読み取りつつ

質問を考えるのは難しい所もあるため、例えばこの資料を町のＨＰ等に添付してもらうだけでも

見るので、そういった事も検討してほしいと思う。 

 

（事務局） 

 町民の方への周知に関しては、様々な意見があるので、ＨＰや紙ベース等様々な方法で周知を

考えていく。 

 

 


